

SA

Freitag, 10. April 2015

17

Zentrum für Freiwillige hat Geburtstag

„Blickwechsel“ feiert
sein Einjähriges

RHEINBACH. Das Rheinbacher Freiwilligenzentrum „Blickwechsel“ feiert am Freitag, 17. April, ab 18 Uhr im Ratssaal, Himmeroder Hof, sein einjähriges Bestehen und lädt neben beteiligten Einrichtungen, aktiven Freiwilligen und Sponsoren auch Bürger sowie am Ehrenamt interessierte Personen ein. Das neunköpfige Team hilft Einzelpersonen dabei, ein passendes Ehrenamt zu finden und unterstützt umgekehrt auch Rheinbacher Organisationen bei der Suche nach Freiwilligen. 35 Bürger haben sich nach Angaben des Zentrums im vergangenen Jahr beraten lassen, davon konnten 20 erfolgreich vermittelt werden. Inzwischen kann das Team auf 40 Einrichtungen in Rheinbach zurückgreifen, die zum Teil dringenden Bedarf an Ehrenamtlichen angemeldet haben.

Auf dem Programm bei der Geburtstagsfeier stehen neben Informationen in lockerer Form auch literarische und musikalische Einlagen. Die Möglichkeit zum Austausch in Gesprächen soll ebenfalls nicht zu kurz kommen. *hes*